



教育センターだより

平成27年4月15日 文責 中澤 敦子

学校訪問・あたたかく迎えていただきました。

年度始めのお忙しい中、4月7日(火)・8日(水)に、センター長の小佐野先生、相談員の希代先生、スクールソーシャルワーカーの渡辺実子先生と一緒に学校訪問をさせていただきました。天気がよければどの学校からも富士の絶景が見られたのですが、生憎の雨。おまけに季節外れの雪の中の訪問となりました。

それぞれの学校では短い時間でしたが、教育センターに寄せる期待や子ども達への優しく大きな思いを感じることができました。これからの長い御縁を思うと、緊張の中にも学校のため、子ども達のため、地域の保護者の皆様のために頑張らなくてはという思いが強くなりました。

一人の子どもを支えるために何ができていて、何が足りていないのか、それをどう補っていけるのか…様々な立場、角度から考え実現に向けていく機動力になれる私たちでいたいものです。

さて、たくさんの方から教育センターの配置についての問い合わせがありましたので、お知らせします。保護者の皆様もお気軽にお声をかけてください。



教育センター見取り図



1F

2F

